

Éducation et formation sans frontière avec l'université Aberta de Lisbonne

Depuis 30 ans, pour donner un « coup de pouce à la langue » et répondre aux besoins de nombreux « lusophones » expatriés qui souhaitent entreprendre des études universitaires, l'universidade Aberta (UAb) dispense un enseignement à distance et en ligne, avec un Modèle Pédagogique Virtuel reconnu et certifié au niveau national et international. Rappelons que dès le Moyen âge, les Portugais ont émigré vers d'autres terres. Actuellement, outre les 11 millions de Portugais qui vivent au Portugal, ce sont plus de 250 millions de Brésiliens, d'Américains, de Français ou d'Angolais, ... qui parlent portugais, quatrième langue la plus parlée au monde.

« Un enseignement sur mesure »

Établissement public d'enseignement supérieur, ouvert sur le monde, avec 8 000 étudiants dans 40 pays, l'UAb propose les trois niveaux (licence, master et doctorat). Dernièrement, en présence



Susana Mantua et Carla Oliveira de l'UAb, le consul Anne-Marie Mouchet, Jean-Michel Courades de l'Institut Heinrich-Mann, Anne Castera adjointe paloïse et le président de la Fappa Alexandre Fernandes. © SYLVIE AGOSTINI

d'Anne-Marie Mouchet, consul honoraire du Portugal à Pau, d'Alexandre Fernandes, président de la Fappa (Fédération des Associations Portugaises des Pyrénées-Atlantiques), de l'adjointe au maire Anne Castera, et de responsables d'associations portugaises ou de formation, Carla Oliveira et Susana Mantua, de l'UAb ont présenté l'institution et son projet pédagogique pour diffuser et partager le

riche patrimoine linguistique, historique culturel et scientifique du Portugal.

Victor Oliveira, ancien étudiant remarque : « Cet enseignement sur mesure favorise la mobilité, maintenant courante. Les technologies, les méthodes d'apprentissage évoluent. L'UAb donne l'opportunité de suivre un enseignement flexible et de qualité en toutes circonstances, tout au long de la vie. »